
2021年度 第 4回教育研究評議会 議事要旨 

 

日 時：2021年 7月 14日（水）13時 30分 ～ 16時 00分 

場 所：ウェブ会議 

 

出席者： 

田中学長、田村副学長、光永副学長、北見副学長、棱野事務局長、芝委員、中村委員、

岡本委員、杉山委員、西川委員、金子委員、櫻井委員、サンス委員、山口（征）委員、

福田委員、高橋委員、那須委員、江阪委員、奥林委員 

 

○議題 

（１）サバティカル制度及び特別研修制度の延期等の取扱いについて（審議）          

（２）2022年度一般選抜(前期日程・後期日程)の追試験について（審議） 

（３）個人研究費の運用案について（審議） 

（４）2023年度採用人事日程について 

（５）2021年度一般選抜入学者アンケート調査結果について 

（６）2021年度一般選抜辞退者アンケート調査結果について 

（７）2021年度成績追跡調査結果について 

（８）神戸市立工業高等専門学校の今後のあり方検討委員会について 

（９）委員会・部会報告 

■第 2回入試研究部会       ■第 1～4回 FD推進部会 

■第 2回大学運営部会 ■第 3回学術研究推進部会     
 

（８）その他 

 

○議事要旨 

 （１）サバティカル制度及び特別研修制度の延期等の取扱いについて（審議）  

北見研究科長より、サバティカル・特別研修制度の延期、辞退に関する取り扱いに

ついて提案を行った。その結果、全会一致により承認された。 
 

（２）2022年度一般選抜(前期日程・後期日程)の追試験について（審議） 

西川入試研究部会長より、2022年度一般選抜の追試験の方法、日程および配点等

について提案を行った。その結果、全会一致により承認された。 
 

（３）個人研究費の運用案について（審議） 

江阪学術研究推進部会長より、個人研究費額の選定および繰越の運用案について提

案を行った。これに対し、選定の取り扱いに関して見直しを求める意見があった。そ

の結果、個人研究費の選定にかかる運用案について、再度学術研究推進部会にて検討

のうえ改めて教育研究評議会で審議することとした。 
  



（４）2023年度採用人事日程について 

田中学長より、2023年度の教員採用について採用計画への意見聴取および採用ス

ケジュールについて報告を行った。 
 

（５）2021年度一般選抜入学者アンケート調査結果について 

西川入試研究部会長より、2021年度一般選抜入学生へのアンケート調査結果につ

いて報告を行った。 
 

（６）2021年度一般選抜辞退者アンケート調査結果について 

西川入試研究部会長より、2021年度一般選抜辞退者アンケートの結果について報

告を行った。 
 

（７）2021年度成績追跡調査結果について 

西川入試研究部会長より、成績追跡調査結果について報告を行った。 
 

（８）神戸市立工業高等専門学校の今後のあり方検討委員会について 

棱野事務局長より、第 4回神戸立工業高等専門学校の今後のあり方検討委員会での

審議内容について報告を行った。 
 

（９）委員会・部会報告 

各委員会の内容について各部会長より報告を行った。 
 


